

BIBERACH

Grachmusikoff die älteste Boygroup der Welt

KÜRNACH - Wer am Sonntag in aller Ruhe das Kreisfreilichtmuseum in Kürnbach besichtigen wollte, hatte sich den falschen Tag ausgesucht, denn 1000 Gäste besuchten das alljährliche Konzert unter dem Motto "dr Landrat läd de Jonge ei". Viel Trubel für das sonst so beschauliche Bauernhofmuseum.

Von unserer Mitarbeiterin Daniela Maccari

Nicht nur die Jungen, sondern auch die ganz Jungen und die Junggebliebenen folgten der Einladung des Landrats und besuchten das Konzert im Kreisfreilichtmuseum in Kürnbach, das dieses Jahr in die zwölfte Runde ging. Zum dritten Mal spielte die Gruppe Grachmusikoff -- laut Landrat eine Kultband. Das letzte Mal traten sie vor vier Jahren auf und auch dieses Mal begeisterten sie wieder Jung und Alt mit komischen Einlagen und außergewöhnlichen Liedern, beispielsweise über Schnorrer und Hamburger Fischköpfe.

"Die Konzerte hier machen immer Spaß und die Stimmung ist toll", sagt der Songwriter und Sänger der Band, Georg Köberlein. Kein Wunder, denn die "älteste Boygroup der Welt", wie sie sich nennen, hatte zahlreiche einheimische Fans unter den Besuchern. Schließlich sind vier der fünf Männer gebürtige Schussenrieder.

Museumsleiter Dr. Kurt Diemer ist dieser Bekanntheitsgrad recht, denn bei so viel Publikum sei das Konzert ein voller Erfolg. "Junge Leute bekommen so die Möglichkeit, das Kreisfreilichtmuseum kennen zu lernen und gleichzeitig ein klasse Konzert zu erleben."

So auch Nadine Steiners (21) aus Sigmaringen, die eigentlich nur wegen des Konzerts kam, sich aber umgehend in das historische Drumherum verliebt hat: "Hier ist es so süß, dass ich es mir auf jeden Fall noch mal anschauen will, wenn hier nicht so viele Leute sind. Vielleicht so mit Picknickkorb und Freunden."

Für das leibliche Wohl der Gäste, sorgte die freiwillige Feuerwehr. Durch das Sponsoring der Kreissparkasse Biberach blieben die Eintrittspreise auf dem Niveau der regulären Museumspreise.

(Stand: 14.09.2004 00:17)